

Soy el Diácono Jung-kyu Moon. He vivido en Beaverton, Oregon, Estados Unidos desde que salí de Corea hace 3 años. Antes de asistir a la iglesia, mi esposa, la Diaconisa Yoojin Chang, sentía soledad y aflicción de corazón. Pero lo peor es que ella padecía de muchas maneras a causa de una indigestión crónica. Mientras tanto, por medio de la guía de la Diaconisa Principal Mihyung Cho, quien vivía en el mismo apartamento que nuestra familia, nos unimos a la Iglesia Central Manmin en febrero de 2001. Los mensajes nos conmovieron mucho y legamos a tener fe al experimentar las obras del poder de Dios. En mayo del mismo año asistimos a la Reunión Especial de Avivamiento de Dos Semanas, con el Dr. Jaerock Lee, durante la cual mi esposa recibió la sanidad de su indigestión crónica y mi hijo Sukjun fue sanado de neumonía. Desde ese entonces, nuestra familia ha vivido una vida feliz y religiosa, entregando los diezmos y haciendo del Día del Señor un día santo. Fui asignado a los Estados Unidos como consultor de Nike Golf



Desde ese entonces, nuestra familia ha vivido una vida feliz y religiosa, entregando los diezmos y haciendo del Día del Señor un día santo. Fui asignado a los Estados Unidos como consultor de Nike Golf

“Mi hijo Sukjune recibió la Condecoración por Excelencia Académica por parte del Presidente de los Estados Unidos”

en el 2006. Mi madre, la Diaconisa Hanaja Choi se unió a la iglesia dos semanas antes de que nosotros lleguemos a los Estados Unidos. Anteriormente ella fue una budista abnegada que constantemente padecía de dolor del cuerpo, pero recibió la sanidad por la oración del Pastor Principal. Y en mayo pasado toda mi familia recibió el evangelio luego de que mi hermana Summi Moon fuera guiada a la iglesia.

El 3 de julio, exactamente 3 años después de haber llegado a los Estados Unidos, había una carta en el correo de parte de la escuela de mi hijo Sukjun. Se trataba de un Certificado del Programa de Condecoraciones Educativas del Presidente de los Estados Unidos. Esta condecoración se otorga a los estudiantes que alcanzan excelentes calificaciones y que tienen habilidades sobresalientes en diferentes campos. Sukjune es siempre positivo e intenta fervientemente guardarse de caer en el mundo. Él ofrece servicio en espíritu y en verdad, y disfruta el ofrendar lo que tiene a Dios. Cuando llegamos a los Estados Unidos, todo era extraño para Sukjune, quien no podía comunicarse en inglés. Pero empezó a aprender poco a poco, con la fe de que Dios está siempre con él, y como resultado de ello, él ha glorificado a Dios recibiendo un puntaje de 4.0 en todas sus materias del 6to grado, y alcanzando excelentes calificaciones en sus exámenes de inglés y matemáticas, los cuales son administrados por el Estado de Oregon.

A pesar de que la gente de este país vive en abundancia, ellos se encuentran en un ambiente espiritual oscuro. Me entristece ver a las personas que “viven una vida de fe” sin esperanza por el Cielo. Cierto día compartí una cinta de audio del Mensaje de la Cruz con una familia coreana del vecindario. Ellos confesaron que no habían escuchado este tipo de mensaje y entonces empezaron a escuchar los mensajes mediante la página electrónica de la iglesia. Agradezco al Pastor Principal Dr. Jaerock Lee por cubrimos siempre con su oración y amor. Nuestra esperanza es que abra una filial de la Iglesia Manmin en nuestra comunidad de modo que muchos puedan experimentar el Evangelio de la Santificación y las obras del poder de Dios.

Sinceramente,
Diácono Jung-kyu Moon, desde Oregon, EEUU

“¡Podía ver las letras!” Pero no podía dejar de llorar.

Hermana Hyunjoo Baek (3er grado de escuela secundaria, Iglesia Manmin de Daejeon)

Cuando estaba en 4to grado de escuela primaria me hice una revisión de la vista en la escuela. Resulta que casi había perdido la visión de mi ojo izquierdo. Me asusté, así que acudí al hospital con mis padres. Luego de mi examen, el doctor me diagnosticó ambliopía por desuso. Él lo lamentó mucho ya que si esto se hubiera descubierto en sus etapas iniciales, podría haberse curado con programas de tratamiento ocular, con lociones especiales, o con el uso de lentes. Pero era demasiado tarde. La ambliopía por desuso se da como un resultado de los largos períodos de inactividad por el uso de bandas o parches de ojo, ceguera del ojo durante los años de infancia, o enfermedades que incluyen catarata u ptosis (caída de la ceja).

El médico indicó que mi visión no mejoraría ni siquiera en un 0.2 después de la cirugía. Mis padres decidieron que no se me practicara una cirugía, sino que usara unos lentes especiales. Pero ni siquiera después de 3 años mejoró mi visión, por el contrario, la visión de mi ojo derecho, la cual era relativamente mejor, descendió a 0.6. Yo no solamente tenía problemas de concentración en mis estudios, sino que padecía de mucho estrés porque sólo podía ver las cosas con un ojo de mis ojos. Muchas veces las personas me malinterpretaban y pensaban que yo estaba siempre con el ceño fruncido. No podía prestar atención en clases, e intenté superar mi triste situación aliviando mi estrés por medio de dramas, compras en línea, y compras de ropa atractiva. Por ventaja yo tengo una personalidad muy optimista, de lo contrario hubiese caído en depresión. Los miembros de mi familia, quienes viven su vida espiritual en la Iglesia



Luego de recibir la oración por parte del Pastora Heesun Lee, usando el pañuelo sobre el cual había orado el Dr. Jaerock Lee, la visión de ambos ojos llegó a ser de 1.2.

Los resultados del examen visual

DATE: 2009.11.12	TIME: 10:00	DOCTOR: 김희준
NAME: 박현주	AGE: 12	SEX: F
ADDRESS: 서울특별시 서초구 신반포3동 1-1	PHONE: 02-539-1234	
TEST: 1. 시력 (시력표)	2. 시력 (시력표)	3. 시력 (시력표)
1. 0.2	1.2	1.2
2. 0.2	1.2	1.2
3. 0.2	1.2	1.2

▲ Antes de la oración
Hiperopía, Astigmatismo
(Condición grave del ojo izquierdo)

▲ Después de la oración
Resultados del examen visual:
La visión de ambos ojos llegó a 1.2.

Manmin de Daejeon, me cuidaban con gran amor, en especial mi madre. Ellos asistían al servicio de alabanza juntos en espíritu y en verdad y me ayudaron a regresar a Dios. Empecé a recibir la gracia mediante los sermones y empecé a cambiar. Lograba estudiar mejor y llegué a tener esperanza por el Cielo.

El 28 de octubre de este año, el Pastor Heesun Lee llegó a la Iglesia Manmin Daejeon y condujo la Reunión de Oración por la Llenura del Espíritu, por lo cual oré con un corazón ferviente y me arrepentí de haber ido tras el mundo y de salir con mis amigas. Finalmente, llegó mi turno, el Pastor Heesun Lee oró por mí con el pañuelo (Hechos 19:11-12). En ese momento, sentí que las heridas de mi corazón eran sanadas en medio de las lágrimas, y sentí que los sentimientos de soledad, estrés e ira que había tenido, de pronto desaparecieron.

Después de la oración, me cubrí el ojo derecho y abrí el izquierdo. En ese momento, pude ver claramente las letras de la pancarta del evento. Estaba abrumada de gozo, así que caí de rodillas justo en el lugar donde estaba, y lloré. Todas las cosas que aturdían mi corazón se fueron en ese momento.

El 7 de noviembre visité el hospital oftalmológico al cual he ido durante los últimos 5 años, desde que estaba en 4to grado. Durante el examen, la vista de mis dos ojos fue de 1.2. El médico dijo: “Es médicamente imposible recobrar la vista. Este es un milagro”. Y el 13 de noviembre, yo estaba tan feliz, que decidí ir a Seúl para dar mi testimonio al Pastor Principal. Luego de escuchar mi testimonio, el Pastor Principal oró por mí y en ese instante otra cosa impresionante sucedió: los dolores de cabeza producidos por la ambliopía también desaparecieron. ¡Aleluya!



Noticias Manmin

“¡Este invierno será muy cálido!”

Los proyectos de “Repartición del Kimchi Kimjang del Amor”, “Recolección del arroz consagrado”, y “Recolección de arroz de la ciudad natal del Pastor Principal”, los mismos que están dirigidos a los menos privilegiados, elevó el nivel de calidez en la iglesia para este invierno.

El 12do Evento de Repartición del Kimchi Kimjang del Amor, realizado por la Misión de Mujeres, distribuyó Kimchi a 850 familias este año.



Con una cálida temperatura sobre cero, las miembros de la Misión de Mujeres rellenan los repollos con salsa Kimchi.

El 12do Evento de Repartición del Kimchi Kimjang del Amor, bajo el auspicio de la Misión Unida de las Mujeres (Presidenta: Diaconisa Principal Hyunsook Cho) se realizó en el patio interior de la iglesia los días 23 y 24 de noviembre. Los miembros de la Misión de Mujeres y 600 voluntarias prepararon Kimchi Kimjang (Kimchi para el invierno), y lo distribuyeron a 850 familias, incluyendo a los miembros necesitados de la iglesia, del Centro de Capacitación de Minusválidos gestionado por el Distrito localizado en Onsu-Dong, Guro-Gu, y a los vecinos pobres en Shindaebang-2dong, Dongjak-Gu, Seúl. La Diaconisa Principal Hasun Kwon, quien lideró este evento dijo: “el Pastor Principal oró por un buen clima, y también para que podamos comprar los ingredientes a un buen precio y que todos los participantes permanezcan sanos.

Tal como él oró, el clima fue favorable, y pudimos conseguir los mejores ingredientes a un buen precio. Esperamos que el Kimchi que preparamos abrigue los corazones de aquellos que lo disfruten”. El Kimchi Kimjang fue empacado en cajas de 15 kilos y entregado primeramente a los miembros de Shindaebang-2dong a las 4:30 p.m. el día 24 de noviembre. Luego fue enviado al Centro de Capacitación de Minusválidos gestionado por el Distrito y a muchas otras familias, el 25 de noviembre. La Sra. Junghee Ahn, Presidenta del Encuentro de Mujeres Saemacl dijo: “Apreciamos la dedicación de la Iglesia Central Manmin hacia las personas necesitadas de nuestro distrito. Nos esforzaremos al máximo para distribuir su expresión de amor a todos los barrios”.



El “Kimchi del Amor” fue entregado a los barrios pobres en Shindaebang-2dong, y Centro de Capacitación de Minusválidos gestionado por el Distrito.



El evento de repartición del Kimchi Kimjang del Amor comenzó en 1998 después la crisis financiera en Corea para compartir el amor del Señor al preocuparnos por los miembros que vivían solos, los niños sin padres, y los ancianos que no tenían familias.

• Más detalles de esta noticia en la página 3.

El arroz consagrado es usado para el Reino de Dios



El arroz consagrado proviene de los hogares de los miembros de la iglesia. Antes de cada comida, las familias fielmente separan una cucharada por cada miembro de la familia para ofrecerla a la iglesia. Esta es una de las ofrendas especiales que le entregamos a Dios con nuestros corazones. Por lo tanto, Él lo acepta como cualquier otra ofrenda monetaria que ofrecemos.

Cada domingo, miembros del Comité del Arroz Consagrado del Departamento de

Adoración se ocupan mucho desde las 10:00 a.m. Ellos revisan el barril designado para el arroz consagrado, localizado entre el santuario principal y el segundo santuario, y hacen la lista de los nombres de las personas que ofrendan. Además, dan la bienvenida a los miembros. Muchos de aquellos que ofrendan el arroz consagrado son personas que están agradecidas por la gracia de Dios y personas que desean participar con caridad. Antes del Servicio dominical

de la mañana, los miembros que ofrendan arroz vienen de todas partes para dar su ofrenda. Desde el más anciano hasta el más joven, los miembros ponen el arroz que anhelosamente prepararon dentro del barril consagrado. En poco tiempo, el barril se llena. Este año, la cantidad de arroz recogido cada mes tuvo un promedio de 500kg.

El Dr. Jaerock Lee afirmó: “Hoy en día, no nos percatamos de cuán precioso es el arroz, pero en el pasado, ésta fue una forma de ofrendar de suma importancia”. Y agregó: “Con gozo Dios recibe el arroz consagrado cuando es ofrecido desde nuestros corazones; aunque no tengan lo suficiente para hacer ofrendas monetarias.”

El arroz consagrado es usado según las reglas de la iglesia para beneficio de los siervos del Señor y el reino de Dios. Es también donado para vecinos y miembros que no tienen muchos privilegios.

Compra de arroz producido en la ciudad natal del Pastor Principal ayuda a miembros necesitados

La práctica de amor del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee hacia su ciudad natal también reconforta el corazón. Como uno de los esfuerzos para ayudar a su ciudad natal, cada año a partir del 2003, el Dr. Jaerock Lee ha comprado 250 sacos de arroz de 20kg c/u producido en Nam-myeon, Jangseong-gun, en la Provincia de Jeonnam, donde pasó su infancia. Este arroz es donado a los miembros necesitados de la iglesia. Él también dona para el fondo de desarrollo de la Escuela Primaria Bunhyang en Jangseong. El Señor Sooyoung Kim, el principal de Nam Myeon dijo: “Estamos agradecidos al Pastor Principal por su amor y preocupación por nuestro pueblo. Estamos muy felices de que podamos profundizar nuestra relación con la Iglesia Central Manmin por medio de este precioso evento”.

Formación de la Misión de Siervos Públicos: el Anciano Hongki Park fue designado presidente.



El Anciano Hongki Park



La diaconisa Principal Boksoon Choi

La Misión de Siervos Públicos (Pastor guía: Pastora Miyoung Lee), fue recientemente fundada el 22 de noviembre. En la asamblea general realizada el mismo día después del servicio dominical de la mañana, el Anciano Hongki Park fue designado como presidente, y la Diaconisa Principal Boksoon Choi como Vice presidenta. Esta Misión estará trabajando en el evangelismo de los siervos públicos y proveerá ayuda administrativa y servicio a los miembros de la iglesia. La Misión está compuesta de miembros que han sido y son funcionarios públicos y aquellos que han trabajado en instituciones públicas. El Servicio de Establecimiento de la Misión está programado para principios del 2010.



Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org



Tel: 82-2-818-7334
Fax: 82-2-830-3310
www.manminseminary.org
e-mail: manminseminary2004@gmail.com



Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
urimbook.net
e-mail: urimbook@hotmail.com



#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
e-mail: manminministry@hotmail.com
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin

LOS FRUTOS DEL ESPÍRITU (5)

Benignidad

"Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley". (Gálatas 5:22-23)

La benignidad es la cualidad o estado de ser benigno. Pero el significado espiritual de la benignidad es algo cercano a la misericordia. Y el significado espiritual de la misericordia es: "entender en la verdad incluso a aquellos que no son entendidos por los hombres en lo absoluto".

También es el tipo de corazón que está dispuesto a perdonar en la verdad a aquellos que no son perdonados por los hombres como el Señor que sufrió la cruz por los pecadores.

Dios muestra compasión hacia la humanidad con este tipo de misericordia. Como está escrito, si Dios no tuviera misericordia y nos juzgara de acuerdo a Su justicia, nadie podría estar delante de Dios (Salmo 130:3). Pero Dios perdona y acepta incluso a aquellos que no son perdonados o aceptados, cuando la justicia es aplicada estrictamente. Es por eso que Dios dio la vida de Su unigénito Hijo. Dios anhela que aquellos que se han convertido en Sus hijos por creer en el Señor, cultiven este corazón de misericordia. Ahora, profundicémosnos en las características de la misericordia más detalladamente.

Primero, una persona misericordiosa no tiene prejuicios.

La gente del mundo constantemente juzga a las personas por su apariencia. Sus actitudes hacia las personas cambian dependiendo de si ellos los ven o no como personas ricas o famosas. Los hijos de Dios no deben juzgar a las personas por su apariencia o cambiar la actitud de sus corazones sólo por las apariencias (Santiago 2:1-4). Algunas personas tienen deficiencias en lo físico, por lo que quizás hablen o hagan algo que está fuera de contexto en ciertas situaciones. Cuando ustedes ven a esas personas, ¿no los han menospreciado o han querido evitarlos hasta cierto punto? Y cuando ven a alguien que está atravesando pruebas de fe, no deberían hablar acerca de esa persona o condenarlo de ninguna manera. Cuando le trajeron a Jesús la mujer que había cometido el pecado de adulterio, Él les dijo: "El que de vosotros esté sin pecado sea el primero en arrojar la piedra contra ella" (Juan 8:7). Cuando usted ve a una persona que está atravesando por una tribulación, deben tener un corazón misericordioso y tener compasión por ellos, y esperar que esa persona pueda vencer la tribulación.

Segundo, si somos misericordiosos, tendremos compasión de aquellos que están en dificultades y disfrutaremos el poder ayudarlos.

Si en realidad tenemos compasión por los demás, no sólo los consolaremos con nuestros labios. Deberíamos ofrecerles ayuda práctica (1 Juan 3:17-18). Esto no sólo se refiere a cosas materiales. Cuando vemos a alguien sufriendo por cualquier tipo de problema, deberíamos



Pastor principal Dr. Jaerock Lee

anhelar ser de ayuda y librarle a esa persona del dolor. Esto es misericordia.

Yo mismo he sufrido pobreza, y he experimentado en su totalidad el dolor de perder la esperanza por causa de la enfermedad. Por lo tanto yo quiero ofrecer ayuda y verdadero confort a aquellos que sufren por este problema. Especialmente cuando veo a aquellos que no creen en el Señor, me esfuerzo al máximo para guiarlos al camino de la salvación. Aunque yo no puedo solucionar los problemas de todos estoy tratando de manifestar cada vez un poder mayor de Dios para que las personas puedan tener un encuentro y experimentar a Dios y ser salvos. Dios ciertamente lo recompensará con Sus bendiciones si usted toma el corazón del Señor y se preocupa por aquellas almas que sufren.

Tercero, si tenemos misericordia, no apuntaremos o señalaremos fácilmente al resto de personas.

Por supuesto, si amamos a alguien, en determinado momento les aconsejaremos o les reprenderemos. Aunque lo que usted diga sea verdad, si usted señala defectos dentro de su arrogancia o sus marcos de pensamiento sin amor, estos no darán vida (Proverbios 12:18). Cuando usted tenga que dar un consejo porque es absolutamente necesario, por favor hágalo con amor, pensando desde el punto de vista de la otra persona y con interés por esa alma. Cuando los miembros de la iglesia me piden una crítica o un consejo, yo respondo rápidamente. ¿Por qué? Porque al principio quizás lo acepten con un corazón agradecido, pero si pierden la llenura del Espíritu Santo, nadie sabe qué sucederá en sus corazones. En ciertas ocasiones, tengo que señalar algo para cumplir con el Reino de Dios o para permitir que ustedes reciban la solución a su problema. Pero mientras hago eso, observo el estado de ánimo en sus rostros con una mente piadosa, esperando que no sean ofendidos o desalentados.

Cuarto, si tenemos misericordia, seremos generosos con los demás.

Jesús dio amor ilimitado y oportunidades para arrepentirse; incluso a Judas Iscariote, quien luego lo traicionó. Incluso cuando Jesús fue crucificado, Él oro por aquellos que lo habían crucificado. Lucas 23:34 dice: "Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen". Esta es la misericordia con la cual nosotros podemos perdonar, incluso a aquellos que no pueden ser perdonados en lo absoluto.

Nosotros deberíamos estar dispuestos a aceptar y abrazar a otros, aunque su carácter y opiniones no estén de acuerdo con las suyas. Tendría que pensar primero desde el punto de vista de la otra persona, podremos fácilmente cambiar nuestros propios pensamientos y sentimientos. Si pensamos: "Creo que desde su punto de vista, esta es la única manera en la cual él puede actuar", entonces, nos guiara cualquier sentimiento negativo hacia esa persona. Cuando sacamos de nosotros la arrogancia y cambiamos nuestros pensamientos y sentimientos, podemos aceptar y abrazar a cualquier tipo de persona.

Quinto, si tenemos misericordia, podremos honrar a los demás.

Cuando tenemos corazones misericordiosos, si algo se hace bien, le damos el honor a los demás, y cuando algo sale mal, podemos aceptar la culpa. Cuando la otra persona recibe todo el reconocimiento y es más alabada a pesar de que usted trabajó hombro a hombro con ella, aún así puede regocijarse con esa persona como si fuera su propia felicidad. No sentiremos ninguna incomodidad pensando: "yo trabajé más, y esa persona esta siendo mas reconocida, aunque esa persona tenga más defectos". Una madre no se quejará si es que ella ayudo a su hijo a realizar algo apropiadamente y no recibió ninguna recompensa por hacerlo. Si tenemos el fruto de la misericordia, podremos poner a cualquier otra persona por encima de nosotros y atribuirle el merito, y esto no será exclusivamente para nuestros hijos. Espero que todos ustedes puedan producir los frutos del Espíritu Santo en su totalidad, y que puedan poner a Dios en todas las cosas. Ruego en el nombre del Señor que ustedes puedan rebosar con bendiciones y gozar del gran honor en el Reino de los cielos como hijos que se asemejan exactamente a Dios.

* El mensaje anterior es un resumen del sermón predicado durante el Servicio Dominical Vespertino el 8 de noviembre de 2009. Si usted desea leer este mensaje con mayor detalle, visite nuestra página web (www.manmin.org) y haga click en "sermones".

Noticias Breves

Servicio del segundo aniversario de la Iglesia Manmin Calgary

El 22 de noviembre la Iglesia Manmin Calgary (Pastor Caleb Choonho Kim) de Canadá realizó su servicio de II aniversario. El Pastor Heesun Lee predicó el mensaje titulado "Buena Sabiduría" basado en el pasaje bíblico de Santiago 3:17-18. En la segunda mitad del servicio se realizó el evento de celebración. El pastor Andrew Kim lideró la alabanza y luego el equipo de alabanza y de los niños de la Escuela Dominical glorificaron a Dios con canciones especiales. El servicio de inauguración fue realizado el mismo día por el pastor Caleb Kim y el Anciano Hyung-kyu Lee

La Iglesia Manmin Ida abrió instalaciones para la Asistencia Social

El 23 de noviembre, se realizó la ceremonia de apertura de las instalaciones para la asistencia social establecida por la Iglesia Manmin Ida (Pastor Seung-kil Ryu). La primera parte de la ceremonia fue presidida por el Pastor Yoshimi Yamashita, con un mensaje de bienvenida del Pastor Seung-kil Ryu, seguido del mensaje congratulatorio del Hno. Akiyoshi Yamanouchi, y la bendición del Pastor Daehye Cho. Durante la segunda parte de la ceremonia, se realizó la presentación del equipo de alabanza de la Iglesia Manmin Ida y la Danza Tradicional Coreana por la Diaconisa Principal Myungsook Lee. Asistió a este evento el Presidente de la Oficina del Distrito Kanae, el Presidente de la Asociación de la Comunidad de Kanae, líderes de la comunidad local, personas que trabajan en el campo de la asistencia pública, donantes de equipo médico, y miembros de la iglesia Manmin Ida. Estas instalaciones para la asistencia social darán a conocer el amor del Señor al cuidar de los ancianos que necesitan rehabilitación corporal y espiritual, niños discapacitados, y cosas por el estilo.



Presidente de la Oficina del Distrito Kanae, Presidente de la Asociación de la Comunidad de Kanae, y líderes de la comunidad local, participaron en la ceremonia de corte de cinta de las instalaciones para la asistencia social.

“¡Este verano será más sabroso!”

Los rábanos y repollos de los campos se convierten en Kimchi Kimjang y se distribuye a los miembros necesitados Una Historia de tres días del Evento de Repartición del Kimchi del Amor

◆ Lunes, 23 de noviembre, 1:20 a.m.

Un camión de 5 toneladas lleno de repollos llegó a la iglesia. Cuando el camión arribó al patio interior de la iglesia, docenas de hombres robustos comenzaron a descargar los repollos. Estos repollos fueron cultivados en las tierras altas de la provincia de Gangwon. Hubo un número de 3 mil cabezas de repollo, pero como eran tan rellenas y grandes, parecían como 5 mil cabezas. "Gracias por el arduo trabajo", expresó la Diaconisa Principal Jungnim Lee agradeciendo a los voluntarios. "El Kimchi este año tendrá un mejor sabor", dijeron las Diaconisas Sookhee Lee y Okhee Kim con mucho gozo, al expresar que consiguieron coles de excelente calidad a un buen precio, tal como el Pastor Principal oró.



"¡Esto va a estar delicioso porque lo hicimos con mucho amor!"
-Diaconisas Principales Hakssoon Seo y Younghee Go, sosteniendo el Kimchang Kimchi (desde la izquierda).

◆ Desde las 10:00 a.m. hasta las 5:00 p.m.

Alrededor de las 10 a.m., los miembros de la 4ta y 5ta Misión Unida de Mujeres lavaron y cortaron los rábanos, las cebollas verdes, las hojas de mostaza, etc. para empezar a rellenar los repollos con la salsa Kimchi. En uno de los rincones del patio hubo un gran recipiente para poner los repollos, en especial aquellos elaborados por los Diaconos Youngbin Lim, Jongjoon Park, y Seunghyun Han, miembros de la Oficina de Gestión de Instalaciones. Algunos miembros que llevaban botas entraban en aquel recipiente y rociaban sal dentro de los repollos. Luego dejaron reposar en salmuera hasta que las hojas se suavizaran. La Diaconisa Principal Sookhee Lee dijo sonriente: "Para poder remover los repollos, necesitamos meternos en el gran

recipiente. Pero ya que la salmuera nos llega hasta la cadera, debemos ser cuidadosos porque podemos tambalear y caer dentro de la salmuera. Pero esta labor es tan divertida y gratificante". Alrededor de las 5 p.m., todos los miembros que habían estado "picando" los vegetales todo el día, se retiraron para tomar un descanso y prepararse para la gran tarea que esperaba al siguiente día.

◆ Martes 24, de 6:30 a.m. a 7 p.m.

Muy temprano a la mañana siguiente, cuando aún estaba oscuro, 50 miembros se reunieron para lavar los repollos suavizados en salmuera. "Estás aquí para lavar los repollos, tan temprano en la mañana?" "Sí, debemos lavarlos y escurrirlos para poder rellenarlos con la salsa Kimchi"

-replicó la Diaconisa Sunhee Hwang.

Después del almuerzo, cerca de la 1 p.m., empezó el trabajo de relleno de los repollos. Las mujeres, con las mangas arremangadas, empezaron a cortar los vegetales para la salsa Kimchi. Armadas con guantes de goma rojos, delantales, gorros de cocina, e incluso máscaras para el rostro, las miembros de la Misión de Mujeres empezaron a rellenar los repollos con la salsa rojizo-picante de Kimchi. ¡Ellas se veían tan profesionales! Sus manos se movían con rapidez y con gracia. "¡Qué clima tan perfecto!" -dijo emocionada la Diaconisa Choonmi Lee. Al participar en este evento por primera vez, ella simplemente sabía que Dios estaba complacido con esto y por eso proyectó de un buen clima.

Con una leve sonrisa, ella dijo: "Aunque esta es mi primera vez que hago Kimchi, el saber que esto va a ser de beneficio para nuestros vecinos me ayudó a trabajar con gozo".

La temperatura se mantuvo en los 13° C, que es relativamente cálida considerando que nos encontramos cerca de la estación de invierno. Las frentes de los voluntarios estaban cubiertas de sudor. A las 7 p.m., 3 cabezas de repollo se habían tornado en un delicioso Kimjang Kimchi.

◆ Desde las 4 p.m. del 24 y 25

Tan pronto como se hizo el Kimchi, los miembros empezaron rápidamente la tarea de entrega, de modo que las personas pudieran saborearlo cuando es más delicioso. Los



He preparado el Kimchi con Amor por 12 años

La Diaconisa Principal Jungnim Lee, a pesar de sus 72 años de edad, prepara arduamente todo, desde la compra de los ingredientes hasta el duro trabajo de preparación de día y noche. Aunque algunas veces ella descansa por menos de 3 horas, ella no se siente fatigada. Ella ha venido participando en esto por 12 años. "Al igual que las personas que dedican sus vidas enteras a Dios luego de conocerlo, yo quiero dedicar mi vida de este modo. Al pensar en el Pastor Principal, quien lo ha dado todo por el Reino de Dios y ayuda a los pobres y olvidados, yo deseo poder ser de ayuda en algo". La Diaconisa Principal Lee confiesa que Dios les ha ayudado una vez más a obtener excelentes repollos a buen precio este año. Ella dice: "Le

pedí al Diácono Haengsuk Bang (propietario de la Verdulería \$1), que nos ayudara a obtener los repollos por medio de una subasta. Él recibió una oferta por medio de la cual se podía obtener repollo de buena calidad y peso (de 4.5 kg c/u), el cual ha sido cultivado en las haciendas de las tierras altas de la Provincia de Gangwon, a un precio muy bajo. ¡Nos quedamos todos estáticos al escuchar esto!". La Diaconisa Principal Lee confiesa que ella disfruta de buena salud y que vive con gozo y paz porque obedece la Palabra de Dios y coloca Su obra en el primer lugar de su vida.



Diaconisa Principal Jungnim Lee

- ① Obreras de la Misión de Mujeres posan para la cámara junto al Kimchi elaborado por ellas.
- ② El 24 de noviembre - podando los repollos antes de rellenarlos.
- ③ El 21 de noviembre - los miembros recogen los vegetales necesarios para la salsa de Kimchi
- ④ El 23 de noviembre - los voluntarios descargan los repollos del camión.
- ⑤ Rociando sal sobre los repollos en un recipiente especialmente hecho para salmuera.
- ⑥ Miembros demostrando su habilidad para cortar rábanos.
- ⑦ Rellenando los repollos con la salsa Kimchi.
- ⑧ Empacando el Kimchi en cajas de 15kg.

miembros de la Misión de Mujeres esperan que las personas que han recibido su Kimchi gocen de un cálido invierno mientras disfrutan del sabor del delicioso Kimchi preparado por ellas. disfrutaron del sabor del delicioso Kimchi preparado por ellas.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904
e-mail: xicokim@gmail.com

Por JBN TV en Honduras. /
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa.

- | | |
|--|--|
| Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá | Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá |
| Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México | Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México |
| Domingo 8:30 am: Dominicana, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil | Lunes 6:00 am: Dominicana, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil |
| Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina | Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina |
| Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil | Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil |

Usted puede recibir las vigiliias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, xicokim@gmail.com